



# ありがとうの花



初めまして、昨年6月より東中学校地域コーディネーターとしてお手伝いをさせていただいております竹内と申します。

今年度は主に、1年生の農家訪問、2年生の職場体験の受け入れ先と、学校側との、最初の橋渡しをさせていただきました。お忙しい中丁寧に対応してくださった先生方、農家様、企業様、誠にありがとうございます。

沢山の笑顔とありがとうの花が咲くように、尽力していきたいと思っております。

## 農家訪問

今年度は10月12日に実施されました。

私自身の現地への参加はありませんでしたが、廊下に貼りだされていた1年生の発表を読ませていただきました。

拝見させていただいた中でも多かったのは、『どんなことが大変か?』という質問でしたが、どの様に大変なのかわかりやすく纏められていて、発表を読ませていただいた私にもその大変さが伝わってきました。

実際に見て、触れて、直接お話を聞いたことで、とても充実した農家訪問になったのだなど、改めて感じました。農家訪問、大事にしたいですね。



## 職場体験

今年度は10月11日と12日に実施されました。

こちらも同じく私自身の現地への参加はありませんでしたが、廊下に貼りだされていた2年生の発表を読ませていただきました。

2日間でしたが、仕事をするとはどういうことなのか、何が大変で何が大事か、この体験を通して自分に何ができるのか等、一つ一つ丁寧に発表されていて見ていてとても楽しかったです。

新発田の街の魅力発見にも繋がっていたら良いなと思いつつ、こちらも、充実した職場体験になったようで安心しました。



## 募集中……

今年度はコロナ禍である事も要因ではありましたが、様々な理由から訪問先が減少しております。そのため農家訪問を受け入れてくださる農家さんを随時募集しております。

年に一度、10月頃、2時間程度ではありますが、未来を担う子どもたちに、農家とはどのような事をするのか、教えていただけましたら幸いです。やってみても良いかな?と思われまして、お気軽に東中学校へご連絡ください。

